



PRESSEMELDUNG

An die Redaktionen

Die Stadt Dortmund gewinnt den ersten Städte- und Gemeindelauf Westfalens in Lippstadt

Dortmund/Lippstadt, 22. Juli 2014. Etwas über vier Kilometer lang ist die Strecke des ersten Städte- und GemeindeLaufs in Westfalen am 19. Juli in Lippstadt gewesen. Das Rennen gewonnen hat die Stadt Dortmund mit dem Team LG Olympia. Tempo war hier allerdings nicht entscheidend. Denn gewertet wurden die Zeiten der acht langsamsten Läufer je Zehner-Team. „Wir haben alles gegeben. Es hat Spaß gemacht, bei diesem Lauf für Westfalen dabei gewesen zu sein“, freute sich das siegreiche Team. Den Pokal für das witzigste Outfit holte die Stadt Oelde. Sechs Städte und Gemeinden hatten mit insgesamt 60 Läufern daran teilgenommen. Der LaufSlam war einer von zwölf Wettbewerben des ersten WestfalenSlams - einem Event der Westfalen-Initiative aus Münster, das die Stärken Westfalens zeigen sollte.

Weitere Infos zum WestfalenSlam findet man unter: www.westfalenslam.de
<https://de-de.facebook.com/westfalenslam>

991 Zeichen

Kontakt: Andrea Geistert-Krol, Westfalen-Initiative
Tel. 0251 591 5586
presse@westfalenslam.de

Der WestfalenSlam bringt Spaß und packende Unterhaltung für jeden! An einem einzigen Tag geht es in zwölf spannenden Wettbewerben um Spiel, Sport, Können und Köpfchen. Poetry, Science, Film, aber auch Rock und Gaming stehen unter anderem auf dem Programm. Junge Westfalen beweisen in Lippstadt in zwölf teils ungewöhnlichen Slams mit Jury- und Publikumswertung ihr musikalisches, sportliches, technisches und kreatives Talent. Der WestfalenSlam wird ein großes Erlebnis, bei dem ganz Westfalen mitmachen, zuschauen und seine Stärken zeigen kann. **www.westfalenslam.de**

Westfalen-Initiative
Piusallee 6
48147 Münster
Tel.: 0251 591 6406
Fax: 0251 591 3249
info@westfalen-initiative.de
www.westfalen-initiative.de

www.westfalen-initiative.de

Westfalen-Initiative, Piusallee 6, 48147 Münster, Telefon (0251) 591 6406, Telefax (0251) 591 3249, info@westfalen-initiative.de

Stiftung Westfalen-Initiative für Eigenverantwortung und Gemeinwohl

Vorstandsvorsitzender : Wolfgang Hölker, Geschäftsführung: Dr. Niels Lange, Wolfgang Schäfer

Verein Westfalen-Initiative e. V.

Vorsitzender: Dr. Karl-Heinrich Sümmerrmann, Geschäftsführender Vorstand: Dr. Eberhard Christ



Bildunterschrift:

Das Team der Stadt Dortmund freut sich über den Sieg beim Städte- und GemeindeLauf! Foto: Joachim Busch